



NOTICIAS INTERNACIONALES

EL MUNDO SE ACERCA PASO A PASO A LA "RAZA CÓSMICA"

Por R. B. MACLARKIN,
Corresponsal de REUTERS

LONDRES, 28, de febrero. — El Consejo Nacional de Guía en el Matrimonio, auspiciado por el Estado británico, pronosticó que el futuro traerá consigo una mayor mezcla, por medio del matrimonio, de todas las razas del mundo hasta llegar a ser universal. En su boletín mensual, el Consejo afirma que "la miscigenación" (mezcla de personas de distinta raza), lejos de ser un crimen, contribuirá a aproximar la verdadera fraternidad del hombre.

El consejo, al declarar lo anterior, censuraba la sentencia de 5 años de pri-

sión impuesta por un tribunal de Mississippi (Estados Unidos) a un excombatiente de ascendencia negra que contrajo matrimonio con una mujer de raza blanca. "La raza humana — añadió — tiene la misma sangre. Esto no es simplemente un concepto idealista, sino una realidad biológica. Hombres y mujeres de todas las razas y colores pueden unirse y producir un vástago. Todos ellos pertenecen a la misma especie.

"En estos días, a medida que nos dirigimos con desgano, pero implacablemente, hacia el internacionalismo, este hecho se nos está imponiendo. Las antiguas barreras del tiempo y del espacio están siendo eliminadas, y las fron-

teras se están desmoronando para poblar la tierra con una comunidad cada vez más cosmopolita.

"Las presunciones tácitas de que el Occidente es necesariamente más culto que el Oriente, de que el hombre blanco es inherentemente superior al negro, moreno o amarillo, pueden seguirse sosteniendo, pero a pesar de todo, sus días están contados".

El Consejo hizo la advertencia de que debe permitirse que el cambio de actitud hacia los matrimonios interraciales siga su curso natural y no un curso forzado. Agregó que esto involucra tres obstáculos específicos; por el momento:

1.—Las diferencias psicológicas de la actitud racial tendrán que ser con-



Lámpara de artístico dibujo
fabricada en los talleres de

ARTE ESPAÑOL

2655 HERRAN.

MANILA

PENTÉLICAS

libro de poesías de

CECILIO APÓSTOL

(D. de la Real Academia Española)

Editorial Hispano-Filipina, como tenía anunciado, va a iniciar la publicación de su Biblioteca de Autores Filipinos con la selección de poesías de Don Cecilio Apóstol, titulada "PENTÉLICAS".

Si no se ha empezado todavía la impresión de dicha obra ha sido motivado porque con todo y haber hecho varias gestiones encaminadas a tratar con la persona o entidad que se crea propietaria de la misma, no hemos podido averiguarlo, por lo que se suplica a quien pueda darnos razón de sus herederos, propietarios etc, nos lo comunique a la mayor brevedad, puesto que, transcurrido un plazo prudencial sin que ninguno se presente reclamando la propiedad de la mencionada obra de Don Cecilio Apóstol, esta empresa se estimará libre de publicar una nueva edición del libro y registrar su propiedad.

Manila 10 Marzo de 1949.

"EDITORIAL HISPANO-FILIPINA"

2109 Azcárraga.

MANILA

Tel. 2-90-37

trarrastadas con una relación tan estrecha como la que existe entre marido y mujer.

2.—El hecho de que no existe un medio social en el que ambos cónyuges tengan igualdad en el hogar, impone tensiones especiales al hogar.

3.—La posibilidad de que los vástagos sufran cierto grado de ostracismo social.

Seguidamente, dió el siguiente consejo:

"Sería conveniente que hasta que no se aliviaran estas tensiones, los matrimonios mezclados se afectuaran únicamente entre aquellos que cuentan con grandes recursos de carácter y un claro y fuerte sentido de la vocación.

"Existen semejantes hombres y mujeres, y ellos, modestamente, están cubriendo brecha. Pero hay todavía montañas de prejuicios que remover y solamente el innegable testigo de los casamientos interraciales indiscutiblemente venturosos podrá eliminarlas".

El Consejo Nacional de Guías en el Matrimonio, formado en 1947, tiene ramas en toda la Gran Bretaña que aconsejan a los matrimonios y tratan de salvar a aquellos que se tambalean y que parecen destinados a terminar con una demanda de divorcio. El Consejo está subvencionado por el gobierno británico. REUTERS

LOS COMUNISTAS LANZAN UNA NUEVA CAMPAÑA EN JAPON

Por DENNIS WARNER,
Corresponsal de REUTERS

TOKIO, 7 de Marzo.— Ha quedado de manifiesto que el Partido Comunista japonés, después de sus recientes ganancias electorales, no ha perdido el tiempo para apoderarse de la dirección de las actividades laboristas de izquierda.

Teniendo en cuenta que el Partido Comunista aumentó de 4 a 35 el número de curules que posee en la Cámara de Representantes y de uno a tres millones el número de votos populares a su favor, es patente que los comunistas tienen la intención de acrecentar ese poder.

El primer paso de estas intenciones para ganar mayor popularidad, fue una propuesta de formar un Frente Popular con los partidos Social Demócrata y Obrero—Campesino.

No obstante que estas propuestas fueron rechazadas por debilitados socialdemócratas, se espera que las proposiciones comunistas tengan fuerte atractivo para varios sindicatos obreros militantes. Los comunistas propusieron un Frente Popular basado en los

siguientes trece puntos:

1.—Ajuste administrativo, nacionalización de empresas y destitución de empleados.

2.—Una semana de trabajo de 48 horas, un salario básico de 6.305 yenes anuales.

3.—El derecho de destituir a los empleados públicos y de discutir su sistema de clasificación de los trabajos que desempeñan.

4.—Oposición a la entrega de una cuota excesiva de los productos agrícolas y fijación de precios que cubran los costos de producción agrícola.

5.—Oposición a la revisión de las leyes y reglamentos obreros.

6.—Establecimiento firme del derecho para cultivar y pescar, y una extensa reforma del sistema de tierras de cultivo.

7.—Abolición de los impuestos sobre los ingresos de la clase trabajadora; supresión de los impuestos sobre las ventas y de aquellos implantados sobre empresas con ingresos anuales menores de 300,000 yenes, así como localización de los defraudadores del Fisco.

8.—Garantía de fondos y materiales para empresas pequeñas y medianas.

9.—Oposición a un aumento en los pasajes y en las tarifas de la luz, empresas de carácter monopolista.

10.—Oposición a presupuestos gigantescos que puedan traducirse en

sacrificios para las masas, y reducción en las erogaciones no productivas, como por ejemplo los subsidios a las grandes compañías.

11.—Unificación incondicional y en gran escala del frente obrero y campesino.

12.—Facilidades para concertar un tratado de paz a la mayor brevedad posible.

13.—Una depuración completa de los círculos políticos y eliminación de la burocracia. Prevalce un temor general de que el comunismo se arraigue en los meses venideros. Por contar los comunistas con portavoces vigorosos y capaces en la Dieta, se espera que ocupen el lugar del virtualmente desmembrado Partido Social Demócrata como paladines de la causa obrera. La rehabilitación, en la forma que ha sido proyectada por los departamentos del Ejército y de Estado norteamericanos, e interpretada por el general Douglas MacArthur, significa menos privilegios y labor más dura para las clases trabajadoras japonesas.

El Partido ha sido edificado con el apoyo de poderosos sindicatos como el Congreso Nacional de Organizaciones Industriales. Recientemente ha habido indicios de que el Partido está recibiendo mayor apoyo de parte de numerosos pequeños industriales que afrontan la ruina como resultado de la inflación. REUTERS

"RALLY" AUTOMOVILISTICO LISBOA-MONTECARLO



Otros coches momentos antes de partir.